

Informatique & Bible, asbl - Belgique
Rue de Maredsous, 11 B5537 Denée - Belgique
Tél:+32(0)82.69.96.47 Fax:+32(0)82.22.32.69
cib@cibmaredsous.be



Interface n° e-121 Décembre 2010

Compte rendu: La Bible en Mangas

Créés et imprimés au Japon, voici les 3 premiers volumes d'un ensemble de 5 qui est annoncé: Manga. La Mutinerie. Anges et humanité en rébellion ouverte raconte la Genèse et l'Exode; Manga. Le Messie. Vient-il détruire le monde ou le sauver? raconte l'histoire de Jésus de Nazareth; Manga. La Métamorphose. Est-ce la fin du monde ou l'aube d'une ère nouvelle? correspond aux Actes des Apôtres. L'édition originale en Japonais avait paru en 2008. Celles-ci sont datées du premier trimestre 2010. L'histoire est très complète. Au bas de chaque page, on trouve la référence exacte des textes bibliques qui sont illustrés dans la page. On aime ou on n'aime pas le style des dessins... mais c'est bien le style des mangas et la narration suit de façon attrayante. Quelques pages explicatives en fin de volume renforcent l'information (cartes, description des principaux personnages, généalogies, etc.).

La présentation de la Genèse et de l'Exode comme une lutte entre les mauvais anges et l'humanité peut en fausser l'interprétation correcte. L'Ancien Testament pourrait devenir un pur réservoir de mythes sans aucun lien avec les prises de conscience d'un peuple bien précis au cœur d'une culture et d'une histoire! De ce point de vue, les deux autres volumes respectent mieux la narration historique.

fr. R.-Ferdinand Poswick, osb